

Eiertütsch-Wettbewerb

Am Gründonnerstag in der Pause ging es auf dem Schulhof der Oberstufe bunt zu und her. Die ganze Schüler- und Lehrerschaft schnappte sich ein farbiges Osterei. «Zuerst Spitz oder Füfdli?» und auf drei wurden die Eier getütscht. Der Sieger oder die Siegerin schaffte es in die nächste Runde. Am Schluss standen sich nur noch Max Cavelti und Andrina Barandun gegenüber und wurden somit für ihre standhaften Ostereier mit einem Osterhasen belohnt.

Text und Fotos: Oberstufenlehrpersonen



Die farbigen Eier stehen schon bereit



Welches Ei schafft es in die nächste Runde?



Ein Osterhase als Gewinn